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Protokoll der hybriden StuKo-Sitzung vom 15. Juli 2021               [bestätigt 

am XX.XX.20XX] 

Ort: Hörsaal B, Marienstraße 13 in 99423 Weimar/ https://meeting.uni-wei-

mar.de/b/nil-q9i-j7z-wct 

Sitzungsleitung:  [Amelie Lucia Lippold] 

Protokoll:  [Simone Braun] 

Aufgabenprotokoll: [Roman Müller] 

 

[Amelie Lucia Lippold] führt heute durch die Sitzung. Sie eröffnet die Sitzung um 19.14 Uhr und begrüßt 

alle Anwesenden im Hörsaal und alle Gäste und Interessierte an den Bildschirmen. 

TOP 0 Formalia 

TOP 0.1 Neue Delegierte/Mitglieder  

Keine.  

 

TOP 0.2 Tagesordnung  

TOP 2.1 Bericht aus dem Mensa-Ausschuss -> [Roman Müller] – einfügen 

TOP 2.2 Wahlen Senat und Fakultätsräte -> [Moritz Twente]/StuKo-Wahlaus-

schuss/Senator A & U – einfügen 

TOP 2.3 Bericht aus dem Krisenstab -> [Amelie ucia Lippold] -  einfügen 

 

 

TOP 0.3 Anwesenheit  

Alle digital zugeschalteten Teilnehmer*innen der Sitzung tragen sich bitte in die 

Anwesenheitsliste am Ende des Pads ein. 

 

 

TOP 0.4 Wortmeldung  

Die Wortmeldung zur heutigen Sitzung verfasst [Annika].  
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TOP 1 Vorstellung von Referent*innen und Delegierten 

TOP 1.1 Vorstellung von [Mathis Künzel] als studentische Ver-

tretung für den Mensa-Ausschuss 

 

[Mathis] studiert im zweiten Semester Informatik. Er wurde angesprochen, ob er 

nicht Interesse an der studentischen Vertretung für den Mensa-Ausschuss hätte. 

Im vergangenen Semester hat er sich im Rahmen eines Bauhaus-Moduls mit der 

Klimafreundlichkeit der Mensa beschäftigt, daher kennt er die Klimastruktur der 

Mensa recht gut und möchte seine Kenntnisse gerne einbringen. Es gibt keine 

weiteren Fragen aus der Runde, die Personalwahl erfolgt als Umlaufbeschluss. 

 

 

TOP 2 Berichte von Referent*innen und Delegierten 

TOP 2.1 Bericht aus dem Mensa-Ausschuss -> [Roman Müller]  

Im Oktober wird die Mensa nach umfangeichen Sanierungsarbeiten wiedereröff-

net. Im Angebot sollen, wie derzeit auch, zwei komplette Essen sein, ergänzt 

durch die Auswahl von zwei weiteren Essen, bei welchen jeweils die Hauptkom-

ponente ausgegeben wird und die Beilagen frei wählbar sein werden. Es wird 

weiterhin täglich ein vegetarisches und ein veganes Gericht angeboten und je 

nach Tagesangebot kommt ein weiteres vegetarisches Gericht dazu. Zudem wird 

eine Nudel- und eine Salattheke das Angebot erweitern. Im ersten Oberge-

schoss steht den Besucher*innen eine Aktionstheke mit frisch gekochten Gerich-

ten zur Verfügung, eine weitere Aktionstheke bietet Schnittchen an, zudem gibt 

es ein Pizza-Angebot täglich von 11-20 Uhr.  

Das Konzept der Nachhaltigkeit wird weiterhin verfolgt, d.h. es werden nach wie 

vor keine Getränke in Pappbechern ausgegeben, zudem könnte die Möglichkeit 

geschaffen werden, Essen in eigenen, mitgebrachten Behältern mitzunehmen. 

Die Cafeteria am Horn wird wieder in Betrieb genommen, ebenso soll die Cafe-

teria in der Anna-Amalia-Bibliothek wieder öffnen. Die Mensa in der Coudray-

straße bleibt bis auf Weiteres geschlossen, da hier keine Utensilien vorhanden 

sind, eine nachhaltige Essenszubereitung zu gewährleisten.  

Aus der Runde wird gefragt, wie es sich mit der Zusage verhält, einen möglichst 

großen Teil der zu verarbeitenden Nahrungsmittel von regionalen Anbietern ein-

zukaufen. [Roman] erläutert, dass das angestrebte Ziel hier verfehlt wurde, je-

doch ist man bemüht, Lebensmittel, die nicht innerhalb Thüringens zu erwerben 

sind, aus angrenzenden Bundesländern einzukaufen, um die Transportwege 

möglichst kurz zu halten. Etwa 12% des Einkaufsbudgets wird für Produkte regi-

onaler Anbieter ausgegeben. 

 

 

TOP 2.2 Wahlen Senat und Fakultätsräte -> [Moritz Twente]  

Am Freitag den 16.07.2021 findet die Sitzung des Wahlvorstandes der Uni zur 

Auszählung der Stimmen zu den Wahlen zum Senat, dem Gleichstellungsbeirat 
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und den Fakultätsräten statt. [Julien], [Janna] und [Moritz] werden anwesend 

sein. In einigen Fakultätsräten sowie im Senat gab es zu wenig Kandidat*innen. 

Aus der Runde wird gefragt, ob sich kurzfristig noch jemand gefunden hat. [Fre-

derik Sukop] hatte sich bereit erklärt, bei eventuell stattfindenden Nachwahlen 

für den Senat für die Fakultät M zu kandidieren. 

Bis morgen Mittag, 12 Uhr, muss [Freddy] seine Kandidatur beim Wahlvorstand 

der Uni angezeigt haben.  

Bei der Sitzung des Wahlvorstandes soll auch nochmal angefragt werden, warum 

im Vorfeld der Wahlen keine Kandidat*innenvorstellung stattgefunden hat. 

 

TOP 2.3 Bericht aus dem Krisenstab -> [Amelie Lucia Lippold]  

[Lucia] berichtet aus dem letzten Treffen des Krisenstabs am vergangenen Mon-

tag: Es wurde eine Info-Mail mit allen wichtigen Informationen zur Durchführung 

von Präsenzprüfungen an alle Studierenden versandt.  

Zur Summaery wurden kurzfristig viele Präsenzformate etabliert. 

Im kommenden Wintersemester wird für Präsenzveranstaltung weiterhin die 

1,5m-Abstandsregelung gelten, die Raumbelegungen werden derzeit hierfür 

nochmal überprüft und ggf. entsprechend angepasst. Große Veranstaltungen 

sollen weiterhin digital stattfinden.  

Für Studieninteressierte werden Informationen zum Ablauf des Wintersemesters 

auf der Website der Uni zur Verfügung gestellt. An alle Studierenden wird zum 

Wintersemester noch eine Mail mit allen wichtigen Informationen versandt. 

Zudem sieht man die Impfquote als einen wichtigen Indikator für ein sicheres 

Wintersemester. Bislang gab es keine Rückmeldungen darüber, wie das Impfan-

gebot des Landes Thüringen mit dem Impfstoff von Johnson&Johnson bei der 

Studierendenschaft angenommen wurde. 

 

 

TOP 3 Beschlussanträge 

 

TOP 4 Informationen und Beschlüsse des Vorstandes 

 

TOP 5 Arbeitsstände 

 

TOP 6 Termine 

TOP 6.1 Sitzungsturnus  
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In der vorlesungsfreien Zeit tagt der StuKo am 19.08.2021, 09.09.2021 und am 

30.09.2021. Ab dem 14. Oktober wird zunächst der wöchentliche Turnus bis auf 

Weiteres dann wieder aufgenommen. 

 

 

TOP 7 Sonstiges 

TOP 7.1 Vorstellung des StuRa der HfM  

Die anwesenden Mitglieder des StuRa stellen sich kurz vor: 

[Tristan] ist neuer Vorsitzender und studiert Schulmusik. Sein Zweitfach absol-

viert er an der FSU Jena.  

[Katharina] ist stellvertretende Vorsitzende und studiert Blockflöte. 

[Fengyi Jin] studiert im fünften Semester Klavier im Bachelor und ist beim StuRa 

für Kommunikation und interne Vernetzung zuständig. 

[Steffi] studiert Schulmusik im erstem Semester Master und kümmert sich um 

die Öffentlichkeitsarbeit und die externe Vernetzung. Daher wird sie auch haupt-

sächlich die Kommunikation mit dem StuKo übernehmen. 

Im Anschluss stellen sich die anwesenden StuKo-Mitglieder vor. 

Es wird darüber gesprochen, für die schnelle, unbürokratische Kommunikation 

eine gemeinsame Messengergruppe einzurichten. Ein Meinungsbild spricht sich 

für die Nutzung von Telegram aus. [Nils] kümmert sich um die Erstellung der 

Gruppe. 

StuKo und StuRa wollen in Zukunft die Zusammenarbeit wieder intensivieren, 

die durch die Pandemie abgeflaut ist. Erste Kooperationen sollen in und um die 

Ersti-Woche herum stattfinden. Dass Thema wird in der kommenden StuRa-Sit-

zung besprochen, [Steffi] und [Konstantin] wollen sich um die Ersti-Woche der 

HfM kümmern und werden sich mit dem StuKo in Verbindung setzen. 

Weiter Themen sind gemeinsame Termine mit Oberbürgermeister [Peter Kleine], 

der Klassik-Stiftung und dem DNT. [Simone] wird jeweils Terminvorschläge er-

fragen und zur Abstimmung auch an den StuRa weiterleiten. 

[Tristan] spricht die in den vergangenen Wochen an StuKo und StuRa adressierte 

Mail der Uni Erfurt an, in Kooperation einen Fahrradverleih in Weimar zu etablie-

ren. Seitens des StuRa ist man sich nicht sicher, ob ein solches Angebot von Stu-

dierenden ausreichend genutzt würde, aus der Runde wird angemerkt, dass mit 

der temporären Verlegung der Fakultät M aus dem Stadtgebiet ins ehemalige 

Coca-Cola-Werk hier bei Studierenden sicherlich Bedarf bestünde. Es wäre 

schön, wenn man sich hierzu bei Gelegenheit austauschen und eventuell auch 

die Uni Erfurt kontaktieren könnte. Die Mail der Uni Erfurt wird an alle StuKo-

Mitglieder zur Information noch einmal weitergeleitet. Der Gedanke wäre, in 

Weimar Mietstationen für Leihfahrräder zu etablieren, an welchen man sich zu 

günstigen Tarifen Fahrräder ausleihen könnte. [Philipp] erklärt sich bereit, hierzu 

nähere Informationen einzuholen. [Bastian] wird sich diesbezüglich mit 

[Leon]/Radentscheid austauschen. Der StuKo wird sich bei Vorliegen weiterfüh-

render Informationen erneut mit dem Thema beschäftigen und den Austausch 
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mit dem StuRa suchen. Derweil wird der StuRa intern eine verantwortliche Per-

son benennen. 

Der StuRa wird kurz über die Inhalte des Radentscheid informiert, der in der ver-

gangenen StuKo-Sitzung vorgestellt wurde und gebeten, sich nach näheren In-

formationen hierzu einer Unterstützung anzuschließen und das Anliegen des 

Radentscheid über die StuRa-Kanäle zu teilen. 

Der StuRa erfragt noch einmal die Möglichkeiten, als Gremium in der M18 zu ta-

gen. Es wird kurz erläutert, dass das Haus nach wie vor geschlossen ist, das Hygi-

enekonzept angepasst wird und der StuRa kontaktiert wird, wenn im Haus wie-

der Sitzungen abgehalten werden dürfen. 

 

TOP 7.2 zdf@bauhaus - Diskussion  

Der TOP wird verschoben, da [Chrisi], die den Punkt eingebracht hatte, nicht 

mehr anwesend ist. 

 

 

TOP 7.3 Ersti-Woche - Planungsstand  

Erste Emails wurden geschrieben. 

Es steht nun die Frage im Raum, ob der Stuko evtl. einen Flyer o.ä. für die Ersti-

Beutel entwerfen möchte? Es kommt der Vorschlag aus der Runde, man könne 

auch StuKo-Sticker entwerfen. Die Vor- und Nachteile werden diskutiert. So wäre 

ein Flyer informativer, wobei Informationen über den StuKo auch im c/Kompass 

zu finden sein werden. Man einigt sich darauf, dass das Team, welches sich da-

rum kümmern wird, entscheidet, was schließlich vom StuKo als Beilage in den 

Ersti-Beuteln landet. [Lisa-Marie], [Philipp] und [Elisa] erklären sich bereit, hieran 

zu arbeiten. 

Es kommt die Frage auf, wer die Ersti-Beutel kauft bzw. bedruckt. Es soll in alten 

Unterlagen nachgesehen werden. Jeder ist zudem aufgefordert in seinen FsR 

noch einmal nachzufragen, ob es schon Planungen für die Motive gibt. 

 

 

 

TOP x ggf. nicht-öffentlicher Teil 

 

TOP y Nächste Sitzung 

Termin: 22. Juli 2021 

Redeleitung: [Roman Müller] 

Protokoll: [Cathleen Dost], [Amelie Lucia Lippold] 

Aufgabenprotokoll: [Lisa-Marie Kramer] 
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Ende der Sitzung: 20.53 Uhr 

 

Anwesenheit: 

Geschäftsführung: [Simone Braun] 

 

StuKo: 

FsR A & U: 

[Bastian Bentrup] – Vorstand – digital 

[Lisa-Marie Kramer] – digital 

[Roman Müller] 

[Philipp Havemann] – digital 

 

FsR B: 

[Cathleen Dost] – Vorstand 

 

FsR K & G: 

[Christina Krauß] – Vorstand – digital 

[Amelie Lucia Lippold] 

[Annika Daub] 

 

FsR M: 

[Nils Durner] – Vorstand 

[Elisa Kluge] 

 

Gäste (+ Funktion): 

[Mathis Künzel] (Vorstelluung stud. Vertretung Mensa-Ausschuss) 

[Moritz Twente] (Senator A & U/ Wahlausschuss) 

[Tristan Ramm] (StuRa) 

[Fengyi Jin] (StuRa) 
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[Stefanie Dzjubak] (StuRa) 

[Katharina Klehr] (StuRa) 

 

 

 


